

BETREUUNG

Neue Jugendpflegerin wird gesucht

ZAHNA-ELSTER/MZ/KA - Unbesetzt ist im Moment die Stelle einer Jugendpflegerin in der Stadt Zahna-Elster. Beate Stahn habe sich laut Bürgermeister Peter Müller beruflich verändert. Der Kreis-Kinder- und Jugendring Wittenberg, der Träger der Jugendpflegerposten ist, suche noch nach einer geeigneten Bewerberin, um die Funktion wieder zu besetzen. Die Annaburgerin Beate Stahn betreute hauptsächlich die Jugendklubs in Elster, Listerfährda, Mühlanger und Klöden. Ihre über das Feststellenprogramm des Kreises laufende Stelle war erst im Januar verlängert worden. Allerdings war bis zum Jahresende noch zweifelhaft, ob dies geschehen werde.

MZ 28.05.11



Der Kreis- Kinder und
Jugendring sucht eine(n)

staatl. anerkannte(n)

Erzieher/in

für den Einsatz als

Jugendpfleger/in!

Bitte schriftliche Bewerbung an:

**Kreis- Kinder und
Jugendring e.V. Wittenberg**

Lerchenbergstr. 92

06886 Wittenberg

WS 25.05.11